




6月活動報告




今回は、大レクリエーション「父の日ゲーム大会」の報告です。父の日の始まりは、アメリカで、父親に感謝を込めて白いバラを贈った事が発祥との事。今日は、白いバラのプレゼントはありませんが、皆さんと一緒にゲームをして楽しく過ごしました。父の日クイズ、サイコロじゃんけんゲーム、玉取り計算ゲームを行い、男性チームと女性チームでの対決となりました。結果は！？父の日ですから、男性チームの大勝利と言いたい所ではあるのですが、女性チームの勝利で終了となりました。最終的には、優しいお父さん達が、女性の皆様に花を持たせてあげたという事ですね。😊😊😊



いつも
ありがとう

令和4年7月 第39号
 てらもと総合福祉センター
 2階・3階療養棟



7月行事予定

7月6日(水)

七夕祭り



7月27日(水)

手作りおやつ クレープ

※音楽療法は
現在中止しております。
ご理解の程、宜しくお願いします。



落とし物はありませんか？

洗濯物について、日頃より確認のご協力ありがとうございます。職員も細心の注意を払いつつ確認しておりますが、療養棟内で無記名の落とし物が届いております。1階洗濯交換場所にて写真を設置しておりますので、ご来所の際にご確認下さい。

※保管期間は3ヶ月となります。以後は処分扱いとさせていただきますので

ご理解・ご了承の程、宜しくお願い致します。

たなぼたさま

♪ 笹の葉さらさら
のきばにゆれる
お星さまきらきら
きんぎん砂子
♪ 五色のたんざく
わたしがかいた
お星さまきらきら



空からみてる



事務課長 森
 継続しかチカラにならない





6月活動報告

今回は通所リハビリテーションで6月22日（水）に行った運動会の様子をお伝えしたいと思います。毎年この時期になると、通所リハビリテーション職員がお揃いの体操着に着替え、全身を使って様々な競技に挑戦します。まずはご利用者様と一緒にラジオ体操から始まり、続いて競技開始！！今年の競技は①ピンポン玉運び②パターでホールインワン③新聞紙綱引き（ご利用者様VS職員）の3種目でした。中でも一番盛り上がったのは、ピンポン玉運び。チーム対抗でお玉に乗せたピンポン玉をリレー形式で運びます。真剣勝負に熱が入り、職員が転んでケガをしないかと心配して下さるご利用者様もいらっしゃいました（´▽`）・・・が、終始笑いとお声援、誰もケガをすることなく（笑）無事に今年の運動会も幕を閉じる事ができました。今年の運動会・・・いや毎年かも知れませんが、紅白チーム戦の運動会。毎回盛り上がりすぎて、結局どちらが勝利したのか！？と分からなくなる次第です（´艸`）

運動会



熱中症に警戒を

毎年の事ながら・・・今年の夏は猛暑とされていますね。マスク生活が長引き、特にこれからの季節は熱中症への注意が必要です。連日最高気温が30℃を超える猛暑。

暑さ対策として、涼しい服装・日傘や帽子・携帯扇風機などを活用し、こまめな水分補給を心掛けましょう。

また、通所リハビリテーションでは、コロナ対策として送迎時、乗車前検温と体調確認を行っています。

送迎車を待つ際には、屋内の涼しい場所や気候によっては空調の効いた部屋でお待ち頂けると外気温の影響を受けず、検温をスムーズに行う事が出来ますので、ご協力をお願いします。

万全な対策で一緒に夏を乗り切りましょう～♪



生登会グループ

交換研修生紹介



阪口介護職員



真瀬介護職員

今月は寺元記念病院通所リハビリテーションから2名の職員が来てくれましたよ♪

7月行事予定

- 7/7（木）七夕祭り
- 7/18（月）～23（土）
てらもと選手権
- 7/28（木）手作りおやつ
クレープ

※音楽療法は現在中止しております。
ご理解の程、宜しくお願いします。

令和4年7月第39号
てらもと総合福祉センター
通所リハビリテーション

